

## Evalúan en Vietnam resolución sobre desarrollo económico privado

## **Description**

(Hanoi) La implementación de la Resolución 68 del Buró Político del Partido Comunista de Vietnam sobre desarrollo económico privado muestra hoy un impacto positivo en la situación de ingreso al mercado de nuevas empresas y las operaciones comerciales.

Así lo evaluó el Ministerio de Finanzas en un informe presentado este viernes en una reunión sobre el tema, encabezada por el viceprimer ministro Nguyen Chi Dung, y según el cual desde que se emitió la directiva en mayo último se establecieron un promedio de 19 mil 100 nuevas empresas cada mes.

En los primeros ocho meses del año, en todo el país se registraron más de 209 mil 240 empresas que ingresaron y reingresaron al mercado, un 30 por ciento más que el número de las que se retiraron, indicó el reporte.

Junto con eso, la cantidad de hogares empresariales de nueva creación también registró un crecimiento notable, de más del 118 por ciento, en comparación con el mismo período de 2024.

Por otra parte, en el primer semestre de 2025 casi 13 mil 700 hogares empresariales que pagaban impuestos a tanto alzado (independientes del nivel de ingreso) pasaron a pagarlos mediante declaración, y cerca de mil 480 hogares de ellos se convirtieron en empresas.

La propia cartera destacó además que los positivos resultados en la producción y los negocios impactaron también en el aumento de los ingresos del presupuesto estatal que, en el caso del sector económico privado en las áreas industrial, comercial y de servicios, fueron del 120 por ciento respecto a igual etapa en 2024.

Este positivo desempeño contribuyó a que los ingresos totales del presupuesto estatal en los primeros ocho meses de 2025 alcanzaran el 80,7 por ciento de la estimación anual y representaran un alza de 31,8 puntos porcentuales en comparación con el mismo período del año precedente.

En la reunión se conoció también que hasta el 22 de septiembre los ministerios redujeron 172 procedimientos administrativos, simplificaron otros 718 y eliminaron y 222 condiciones comerciales.

El número total de trámites administrativos relacionados con actividades productivas y de comercio que se prevé reducir y simplificar es de dos mil 941 y cuatro mil 888, respectivamente, además de disminuir en dos mil 263 las condiciones comerciales en líneas de negocio e industrias.

Según afirmó Chi Dung, citado por el periódico electrónico gubernamental, el objetivo es crear un entorno y un

mecanismo que permitan movilizar el capital inactivo de la población hacia la economía.

A partir de ahí, el movimiento de startups se extenderá a nivel nacional y promoverá las actividades empresariales del sector privado, subrayó.

"La implementación exitosa de la Resolución 68 se logra generando confianza para que las empresas se sientan seguras al invertir", enfatizó el viceprimer ministro, quien consideró que el ambiente y el espíritu de implementación de la citada resolución hasta el momento son, en general, buenos y estimulantes.

El Maipo/PL

**Date Created**Septiembre 2025

